

いけのかわようちえん園長だより

来ました！来ました！サンタクロース。子どもたちの願いが叶って、幼稚園にサンタクロースがやってきました。そんな昨日の様子をいくつかを、紹介します。

この日を待ちわびていただけに、登園してきた時から、わくわくドキドキの子どもたち。園庭では、小さなサンタさんやトナカイさんが、三輪車に乗って忙しそうに走りまわったりしていました。さてさて、クリスマス会が始まりました。1部は、コンサート。演奏者は何と、にじ組のさき先生と、さき先生のフルートの先生である矢渡先生の二人によるフルート演奏会。クリスマスにちなんだ曲の数々を演奏してくださいました。子どもたちは、いつもとは違うさき先生にびっくりしたり、うっとり聞きほれたり、自然に手拍子を打ったり、踊りだしたり楽しみました。

2部はキャンドルサービス。年長さんが持つキャンドル、年長さんが歌う「静かなクリスマス」・・・そんな中、やってきたのはサンタクロース。サンタさんのお話を聞いたり、質問をしたり、歌を聞かせてあげたり・・・あっという間にファンタジーの世界は過ぎました。サンタさんから頂いたプレゼント、大事に飾ったり、楽しく遊んだりしてくださいね。クリスマス会の様子は、ブログに何枚か写真を載せましたのでご覧ください。



さてさて、例年ならば、指折り数えて待つお正月。新型コロナウイルスの広がりの中で、帰省を控えたり初詣や正月ならではのお出掛けを控えたり、躊躇したりするご家族が多いことと思います。我が家も家族が揃わないお正月を初めてむかえることになり、ちょつぱり寂しいです。いつもよりおせち料理を丁寧に作ったり、我が家恒例の歳とりの儀をゆったりと行ったり（この数年は、幼い孫に気持ちも体も追われる正月でした）、身近な自然の移ろいを愛でたりして、のんびり穏やかに過ごせたらと思っています。それぞれのご家庭、いつもとは違う何かと制限の多い年末年始になりますが、どうぞ心身健やかに過ごしてください。

来年も、どうぞよろしく願い申し上げます。

（お願い）

園児または家族の方がPCR検査を受ける状況になった場合は、迅速に状況を把握し、感染の拡大を防ぐために、日立市子ども施設課に報告をするようになっておりますので、速やかに幼稚園（電話 35-6872）にお知らせください。